



# 上尾ロータリークラブ

2025-2026年度

**UNITE FOR GOOD**

**よいことのために 手を取りあおう**

**第3069回 例会**  
2025. 7. 24

**会長あいさつ**



2025-2026年度 坂本 忠光会長

週報 No.2296

発行 2025年 8月 21日

2025-2026年度  
会長 坂本 忠光  
幹事 大木 崇寛  
副会長 齋藤 哲雄  
副幹事 奥川 淳一  
編集責任者・公共イメージ向上委員会  
委員長 寺脇 貴浩

ビジター  
国際ロータリー第2770地区  
ガバナー  
熊本 雄太郎様(戸田RC)  
第5グループ ガバナー補佐  
松本安永様(鴻巣水曜RC)  
第5グループ ガバナー補佐幹事  
本多邦光様(鴻巣水曜RC)  
地区副幹事  
田中健裕様(蕨RC)

**行事予定**

8月28日 会員卓話  
齋藤博重会員  
会員増強について  
(時間変更)

皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。本日はガバナー公式訪問です。国際ロータリー第2770地区ガバナー・熊本雄太郎様、ようこそ越えいただきました。例会前に会長幹事懇談会を行い、その中で、熊本ガバナーから貴重なご指導やアドバイスをいただきました。それらを今後の活動に反映し、クラブ活性化につなげていきたいと思っております。ありがとうございました。

さて私事ですが、7月20日は地元の原市自警消防団として盆踊りの準備のお手伝いをしてきました。夜も原市地区全体の自警消防団の集まりがありましたので参加してきました。自警消防団について少しお話しさせていただきます。自警消防団は基本的には地元でご商売、地元にお住まいになられている方が入団することになっております。公務員の消防署員さんたちは違い、私たちは民間人で、完全ボランティア団体という位置づけになります。私は地元の原市地区第三分団、自警消防団に所属していて、入団して今年で30年目になります。自警消防団は、火災が発生したときに、基本的には後方支援が主な活動となっております。道路を封鎖した時の誘導員や、消防ホースで通行人が怪我をしないように案内する安全点検員などです。また火災消化後は現場で後片付けをした後、二次災害防止のために、数時間待機しています。なので火災が起きて現場にいくと、例えば夜中の12時に火災が起きた場合、早く朝6時頃に帰宅となり、その日の仕事はとて眠い中で行うこととなります。

初期消化で使う消化器には耐用年数があります。一般的にホームセンターで売られているものであれば5年、専門の業者から買っているものであれば10年で、耐用年数を間違えて使用すると大怪我をする場合があるのでご注意ください。消化器には粉末型と液体型の2種類があり、今後、買い替えの際は、できれば強化液が入っている液体型を視野に入れていただければと思います。粉末型は風で飛ばされてしまいますし、後片付けでも白い粉が残って大変です。それに比べて液体型は1階の屋根まで届くからです。消化器の買い替えは古いものを適正に処分しなければなりません。お知り合いの中に自警消防団の方がいたら、消化器の販売も行っているのをご相談いただければと思います。話はまとまりませんが、本日もよろしくお祈りいたします。



ROTARY CLUB OF AGEO

## 幹事報告

大木 崇寛 幹事

◇2025-26年度職業奉仕部門セミナーが7月25日(金)に川口フレンジイアで開催されます。  
◇2025-26年度国際奉仕部門セミナー・ロータリーアクト特別推進部門合同セミナーが8月22日(金)に開催されます。内容は、第1部でロータリーアクト特別推進基本方針の講演、第2部で国際奉仕部門と委員会の個別の講演となっています。  
◇地区大会チャリティーゴルフコンペが10月6日、東松山カントリークラブで開催されます。続々と参加表明をいただいておりますが、ぜひ多くの皆さんで参加をしていきたいと思っておりますので、引き続きご参加のほどよろしくお祈りいたします。



そこでR I 水野理事が、ガバナーになりましたら2つのことを意識してくださいと言われました。1つ目がR I の役員であること、2つ目が地区の代表であることです。しかし最後にこういうことも付け加えておりました。偉くなったわけではなく、1年間ガバナーの職を預かっただけだと、常に謙虚でないといけないと言われました。もし私が少しでも威張った様があればと、松本ガバナー補佐に言いつけていただければと思います。

はじめに私の自己紹介をします。所属は戸田ロータリークラブです。熊本式典会社代表取締役、職業分類は葬祭業になります。1972年10月4日生まれ、血液型はO型です。地元の小学校、中学校を出て、神奈川県藤沢市にある高校に進学しました。私は幼少の頃から、バスケットボールが好きで、スポーツ推薦でこちらの高校に進みました。アニメで有名なスラムダンクにも登場するような強豪校でした。ロータリーへの入会のきっかけは、戸田ロータリークラブ在籍の父親の勧めで1997年9月10日に、あさひ銀行戸田支店で戸田RCの説明会があるから行ってこいと言われ、行ったら当日が入会日だったということで、少々騙されながら入会をした覚えがあります。入会してからは一生懸命に出席し、5~6年で幹事、そして約10年でクラブの会長が回ってきて、第45代の戸田ロータリークラブの会長を務めました。当時35歳で、知り合いは多いけれども、同世代の友達がいなくて気づき、2009年、会長が終わった足で、戸田蔵青年会議所に入会しました。目的は二つ、同世代の友達、知り合いを増やすこと、そしてあわよくばクラブの会員増強につなげられたらということで、3年3ヶ月若いメンバーと汗を流して、修練・奉仕・友情を学んでまいりました。そしてロータリーでは地区の outward、2009年にブライダル委員会に、直近では2016年から2020年までの4年間、会員増強維持部門にいました。部門委員長を務め地区を卒業して戸田クラブに戻り、ぬるま湯に浸かっていたら、2023年1月に第12グループのガバナー補佐からガバナーになってくれと打診がありました。ことの重大さに足が震えたのを覚えております。ずっと断わり続けていましたが、最終的には戸田クラブの荣誉と意地を受け入れることになりました。本題に移ります。R I の会長エレクトの突然の辞任は世界中のロータリアンに激震が走ったかと思えます。空位になった本年度のR I 会長をどうしよう

## 委員長報告

米山記念奨学委員会 長沼 大策 委員長

本日、島村会員と久保田会員から10万円ずつご寄付をいただきました。ありがとうございました。

ロータリー財団委員会 門崎 由幸 委員長

本日、久保田会員より1000ドルの寄付をいただきました。大変ありがとうございました。皆様からのご寄付も受け付けておりますので、ぜひともよろしくお祈り申し上げます。

## 例会主題

**R I 会長のメッセージと地区運営**

2024-25年度 門崎 由幸 直前会長

皆様、改めまして、こんにちは。本年度、ガバナーを拝命しました熊本雄太郎と申します。どうぞよろしくお祈りいたします。上尾クラブさんには大塚パストガバナーをはじめ地区でも非常にお世話になっております。日頃、ご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございます。



7月1日に全国ガバナー会が開催され、全国34地区からおよそ500名が東京のホテルに集まりました。

本題に移ります。R I の会長エレクトの突然の辞任は世界中のロータリアンに激震が走ったかと思えます。空位になった本年度のR I 会長をどうしよう



ROTARY CLUB OF AGEO

ということで、理事会を開きフランチェスコ・アレツォ氏に決定しました。イタリア人、72歳、ロータリー歴は36年、職業は矯正歯科医です。R I の理事、2023年メルボルンの国際大会の委員長などを歴任しています。名門の生まれで、マルタ騎士団、そして伯爵・サーの称号を持っているそうです。

今年度のR I テーマが「メッセージ」に変わるといことはご承知の通りだと思います。それに伴いロゴも今年はありません。今年度の運営方針は、UNITE FOR GOOD、よいことのために手を取りあおうです。クラブや地区が独自のメッセージやテーマを作成するのではなく、一つの方針で一貫した取り組みが行われるよう目指すものとしています。

2025-26年度のR I 会長メッセージで、一番初めに会員増強とクラブ活性化を申し上げました。優先事項はポリオ根絶、平和と続きます。増強と活性化は革新、継続性、パートナーシップの不可欠な3本柱、行動の基本だと伝えております。

「革新」。ロータリーも現代に合わせて進化していかなければならない。国際協議会でも、変革、改革、時代のニーズ、イノベーション、変化をもたらす、といったワードを多く聞きました。すべてを同じままに保つには、すべてを変えなければなりません。今、地区が抱えている問題、まさに法人化に向けた当地区のことなのかというふうにも思いました。

会員増強では勉強会を地区からも発信していきたいと思っております。2024年から26年の3年間で100名の純増を目指します。前年度2200名からスタートしたので、この3年間で2300名に純増というふうに考えていたのですが、7月1日現在の2770地区の人数は2147名ということで、前年度から53名のマイナスでした。しかしロータリーアクトが6月30日の時点で81名から254名に増強になっており、ロータリアンと足すと2401名になりますので、一応、201名の純増ということになっております。また会員維持ということで、入会から3年未満の会員の勉強会をして、地区からもフォローをしていきたいと思っております。

ポリオ根絶。99.7%今成功していますが、あと少しのところでもた発症しています。

3年間の目標、3-YEAR ROLING GOALSということで、R I は、目的をクラブの発展と活性化というふう置き、3年間の目標のキー

ワードとして次の事項を挙げています。1. 継続性の文化を醸成する、2. 持続可能な勢いを構築する、3. 重要な項目の測定を行う、4. SMARTターゲット、5. R I の目標との整合性をとる、6. 会員の参加を促す、これが成功の鍵だと伝えています。SMARTターゲットや、3-YEAR ROLING GOALSって何だろうと思う方もいらっしゃると思います。自ら調べるということがロータリーの第一歩と言われておりますので、そう思った方はJAPAN Portal Siteを覗いて見ていただきたいと思っております。

本日の会長幹事懇談会ではロータリーコーポレートカードについてお話しさせていただきました。ロータリーカードは、使用額の0.3%がポリオ根絶支援につながります。クラブの決済でも使えますし、個人でも持てますのでぜひご活用ください。

UNITE FOR GOOD、良いことのために手を取りあおうと、こういうメッセージなんですけれども、少々抽象的だなというふうにも思います。しかし4つのテストや、中核的価値観、DEIプラスB、そういったものを中心に考えれば、そしてクラブ運営を図っていきますと、全てはクラブの未来のためにつながっていくのではないかなと思います。

最後に田中作次元R I 会長が、残念なことに6月末をもって健康上の理由で八潮ロータリークラブを退会されました。まだお元気な、地区ではどうにかお名前を残すことはできないかと日本事務局にも相談しましたが、名誉会員のような方法が地区にはないです、今後話し合ってくださいと思います。

電話は以上ですが、この後のクラブ協議会で、活発なご意見をよろしくお祈り申し上げます。ありがとうございました。



## スマイル 熊本雄太郎ガバナー ようこそ !!

熊本雄太郎ガバナー/松本安永ガバナー補佐/本多邦光ガバナー補佐幹事/田中健裕地区副幹事/坂本会長/大木崇寛幹事/奥川副幹事/大塚信郎会員/村岡会員/尾花会員/細野会員/大塚崇行会員/島村会員/齋藤博重会員/深澤会員/久保田会員/関口和夫会員/藤村会員/須田会員/樋口会員/宇多村会員/長沼会員/齋藤修弘会員/門崎会員/関口良康会員/山崎会員/木田会員/荒井会員/小山会員

出席率	
会員数	33
出席除外	1
出席対象者	32
出席者数	25
78.13%	
7名MU	修正出席率 100%

## 第3070回例会 2025,7,31

### 納涼例会を開催しました

四代目うなぎ割烹恵比寿さんで納涼例会を行い、会員間の親睦をいっそう深めました！暑い夏を乗り切りましょう！



## 第3071回例会 2025,8,4

### 早朝例会を開催 & 甲子園へ向けて練習スタート!

記録的な酷暑、40度近くの気温が続く中、会員の健康意識を高めるため、朝6時半から上平公園でラジオ体操を行いました。ラジオ体操後は、来年の全国ロータリークラブ野球大会甲子園大会への出場を目指し、当クラブ野球部が始動しました！怪我をしないよう、この日はキャッチボールと軽いノックで爽やかな汗を流しました！



例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303  
例会場 上尾東武ホテル3F(コミュニティホール) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

